Ausstellung: Gunnar Fuchs beschäftigt sich in Schwarz-Weiß-Fotografien mit dem Thema "Treppen"

Von Stufe zu Stufe wandeln

Weinheim. Der kleine Ausstellungsraum in der Villa Hagander der Volksbank Kurpfalz bietet mit seiner Stille und architektonischen Schlichtheit genau den richtigen Rahmen für Fotografien von Gunnar Fuchs. Nach einer Ausstellung vergangenen Juli im Café Frey präsentiert sich Gunnar Fuchs zum zweiten Mal innerhalb weniger Monate mit Schwarz-Weiß-Motiven der Weinheimer Öffentlichkeit. Diesmal lautet das Thema "Treppen".

Frauen auf der Treppe

Unschwer erkennbar ist das Bestreben seiner Fotokunst, den Augenblick einzufangen und ihn in einen Kontext mit Alltagssituationen zu bringen, denen Aspekte einer Reportage oder einer kleinen Geschichte anhaften. Da sitzt die Frau auf der Treppe, die sich, in ein Buch vertieft, an eine Sandsteinmauer anlehnt und die Zeit vergisst. Dann richtet Fuchs seine Kamera abwärts, bannt eine Frau in düsterem Treppenhaus in kunstvoller Pose. Nur selten verortet er sein Thema so deutlich wie auf den Treppenstufen zum Kölner Dom.

Die Treppe wird zum reizvollen grafischen Stilmittel. Sie gibt Perspektive, Atmosphäre und bereitet Menschen immer eine Bühne – nicht nur als Showtreppe. Der Einblick in die Porträt- und Straßenfotografie von Gunnar Fuchs ist noch bis Ende März in der Villa Hagander in der Reihe "Kunst im Zwischenraum" der Volksbank Kurpfalz zu sehen. Sie ist auch eine weitere Stufe für Gunnar Fuchs in seiner Laufbahn als Kunstfotograf, die er mit seiner ersten öffentlichen Ausstellung in "Muddy's Club" 2011 startete. Im Alter von zehn Jahren hatte Fuchs (Jahrgang 1958) seinen ersten Fotoapparat in der Hand. Mit atmosphärischer Dichte und unaufgeregtem Erzählstil öffnet er nun ein weiteres Mal den Vorhang zur Bühne des Lebens. dra



Die Bühne des Lebens bietet die Plattform für Fotografien von Gunnar Fuchs. In einer Mischung aus Porträt- und Straßenfotografie gelingen ihm Bilder von erzählerischer Kraft.

Ab heute stellt er Fotos in der Villa Hagander der Volksbank Kurpfalz aus. Bilder: Gunnar Fuchs



Auch in einem düsteren Treppenhaus macht Gunnar Fuchs Kunst möglich.